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        Aos SEIS de  AGOSTO  de  MIL  NOVECENTOS   e NOVENTA  e SETE nesta 
        Cidade  de Sines  e Sala  de   Sessoes   do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  ORDINARIA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 11.30 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
        1 - FERIAS DOS SENHORES VEREADORES: ------------------------------ 
        Vereador Idalino - 18 de Agosto a 06 de Setembro 
        Vereador Correia - 01 a 12 de Setembro 
        Vereadora Carmem - 25 a 29 de Agosto 
 
        2 - VEREADOR CESAR: ---------------------------------------------- 
        2.1 - ANTONIO SEQUEIRA RITO E  JACINTO JOSE - Cedencia de anexo de 
        madeira anexo a carpintaria Municipal no Bairro Maritimo: -------- 
        Apresentou  informacao  do  Encarregado  da  Carpintaria  sobre  a 
        necessidade do anexo para os servicos municipais. ---------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:"A  CMs  despachou 
        favoravelmente no pressuposto  de  que nao causaria inconvenientes 
        aos servicos camararios. Se  estes inconvenientes de verificarem o 
        pedido sera indeferido". ----------------------------------------- 
 
                                                                   .../...
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        2.2 - LEONOR DUARTE LOUZEIRO:   Informou  que a municipe esteve no 
        seu expediente publico e  lhe  solicitou que transmitisse a Camara 
        que nao pretende cumprir a notificacao da Camara Municipal sobre a 
        demolicao da parte do muro  clandestino, porque no muro, mesmo com 
        a altura que tem, ainda se sentam os moradores da casa vizinha.--- 
 
        3 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
        3.1 - CARTA DO FUNCIONARIO VICENTE  DO  O, sobre a ocupacao de uma 
        casa de funcao, por  uma  pessoa  que  nao e funcionario da Camara 
        Municipal de Sines.    Solicitou  esclarecimentos  sobre o assunto 
        uma vez que o funcionario se lhe dirigiu. ------------------------ 
 
        O  Sr. Vereador  Correia  relembrou  que  houve  uma  tentativa do 
        municipe em adquirir  a  habitacao,  o  que  nao foi deferido pela 
        Camara. Posteriormente,  uma  tentativa  de  resolucao do problema 
        atraves da construcao  de  um  quarto  anexo  a casa onde habita a 
        mae, no Bairro do Farol. ----------------------------------------- 
        O Sr. Presidente referiu que a  decisao  da  Camara foi a de que a 
        condicao para a CMS fazer   o  anexo era a desocupacao imediata da 
        casa. ------------------------------------------------------------ 
        Deve ser  recuperado  o  despacho  da  Camara  sobre  o  assunto e 
        cumprido:  Verificar  como  se  encontra  a  situacao  da accao de 
        despejo:   Manter a disponibilidade da Camara Municipal para fazer 
        o  anexo  na  casa  da  mae,  desde  que  a  casa  seja desocupada 
        imediatamente. --------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Correia votou contra por entender que a CMS deveria 
        primeiro fazer o anexo. ------------------------------------------ 
 
        3.2 - ART. 47  -  INVESTIFINATUR,  SA. - Questoes levantadas pelos 
        proprietarios  dos  lotes  na  ultima  sessao  publica:  Solicitou 
        esclarecimentos. ------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Presidente  comunicou  ja  ter  a  informacao  sobre aguas e 
        esgotos, faltando a resposta da SLE. ----------------------------- 
 
        3.3 - ETAR DE PORTO COVO E BLOCO DE 12 FOGOS - estado das obras:-- 
        Solicitou informacao sobre o estado das obras em referencia.------ 
 
        4 - PRESIDENTE: -------------------------------------------------- 
        4.1 - PROPOSTA DO  TRIO  ODEMIRA:   O  Grupo  faz  40 anos de vida 
        artistica.  Vao fazer  um  programa  de televisao, onde entenderam 
        como boa ideia, integrar  intercalares  de tres municipios (Sines, 
        Odemira e Oeiras),  solicitando  para  tal  um  apoio  de 2.500 c, 
        correspondendo entre 3  a  5  minutos  de  tempo de televisao para 
        Sines, a passar na RTP e RTPI. ----------------------------------- 
        A CMS entende nao ser oportuna  a divulgacao do municipio por este 
        meio. ------------------------------------------------------------ 
 
        4.2 - CONCURSO LIMITADO PARA  FORNECIMENTO DE UMA VIATURA MISTA DE 
        7,5 TON, CABINE DUPLA, BASCULA E GRUA PEQUENA:-------------------- 
        Presente o processo do  concurso  referido  em epigrafe que inclui 
        informacao do Sr. Eng.  Lobato  sobre  a justificacao tecnica para 
                                                                   .../...
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        aquisicao da viatura em epigrafe. -------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a aquisicao da viatura Nissan de 7 Ton. 
        a Entreposto  de  Setubal,  por  8.990.514$00,  com  IVA incluido. 
        Sistema de pagamento leasing - 36 meses. ------------------------- 
 
        *** FOI FEITO INTERVALO  PARA  ALMOCO  RECOMECANDO OS TRABALHOS AS 
        15.30 H. --------------------------------------------------------- 
 
        II - ORDEM DO DIA:------------------------------------------------ 
 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
        1.1 - APS - ADMINISTRACAO DO  PORTO  DE SINES - Realojamento de um 
        Pescador numa moradia junto aos Viveiros Municipais: ------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  10242, de 97.07.28, fazendo referencia 
        ao compromisso  de  alojar  um  pescador  aquando  da  remocao das 
        barracas junto ao  Revelim,  tendo  para  o  efeito construido uma 
        moradia junto aos viveiros  municipais.  Solicita, agora, o acordo 
        quanto a transferencia da  referida  moradia  para a Santa Casa da 
        Misericordia de Sines  na  condicao  desta se responsabilizar pelo 
        tratamento e apoio domiciliario do pescador.---------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Nao se ve inconveniente 
        tal  como  e  proposto.  A  casa  passara  para  a  Santa  Casa da 
        Misericordia com contrapartida de apoio domiciliario ao pescador 
 
        1.2 - ARQUIDIOCESE DE EVORA - COMISSAO DIOCESANA JUSTICA E PAZ:--- 
        Presente of. c/ entrada n.10144, de 97.07.24, enviando o documento 
        "O Empreendimento de  Fins  Multiplos  de  Alqueva  - A Componente 
        Agricola e o desenvolvimento Regional - Uma Perspectiva Crista".-- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento".-- 
        Fotocopiar para a Sra. Vereadora Carmem e o Sr. Vereador Guinote.- 
 
        1.3 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE  SINES  - Destruicao do Pinhal de S. 
        Torpes - Epidemia de Garcas: ------------------------------------- 
        Presente  of.  c/   entrada   n.    8429,  de  97.07.08,  enviando 
        abaixo-assinado de alguns frequentadores  do pinhal em referencia, 
        e solicitando  que  sejam  tomadas  as  devidas  providencias para 
        solucionar o problema. ------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"A Sra. Vereadora Carmem 
        informou  ter  enviado  a  Direccao  Geral  das  Florestas  todo o 
        processo, pelo que aguardamos a posicao daquela Direccao".-------- 
 
        1.4 -  ASSEMBLEIA  DA  REPUBLICA  -  COMISSAO  DE ADMINISTRACAO DO 
        TERRITORIO,  PODER  LOCAL,   EQUIPAMENTO   SOCIAL   E  AMBIENTE  - 
        Relatorio/Parecer - Consulta Publica - Regionalizacao: ----------- 
        Presente  of.  c/   entrada   n.   8731,   de  97.07.15,  enviando 
        brochura do Relatorio/Parecer em epigrafe. ----------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento. 
        Envie-se para a Biblioteca.  Solicitar o envio de 12 exemplares".- 
 
        1.5 - ABVS  -  ASSOCIACAO  DOS  BOMBEIROS  VOLUNTARIOS  DE SINES - 
        proposta de estatutos  da  Uniao  das  Associacoes Humanitarias de 
        Bombeiros Voluntarios do Litoral Alentejano: --------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 10243, de 97.07.28, enviando a proposta 
                                                                   .../...
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        atras referenciada. ---------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.6 - ADEPE -  ASSOCIACAO  PARA  O  DESENVOLVIMENTO DE PENICHE - I 
        Seminario  MARHE  "Seculo   XXI:   Novos   Rumos  para  as  Pescas 
        Portuguesas" - 10 a 12 de Out./97: ------------------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  8854,  de 97.07.17, enviando convite 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.7 - AMDS - ASSOCIACAO  DE  MUNICIPIOS  DO DISTRITO DE SETUBAL  - 
        Aeroporto Internacional de Lisboa: ------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  8740, de 97.07.15, solicitando parecer 
        quanto a localizacao do futuro Aeroporto Internacional de Lisboa.- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  entende que a 
        localizacao do Aeroporto Internacional de Lisboa  na  Peninsula de 
        Setubal e concretamente no Rio  Frio e de extrema importancia para 
        o desenvolvimento portuario e industrial do Municipio de Sines".-- 
 
        1.8 -  ANMP  -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS PORTUGUESES - 
        Concepcao  e  gestao   dos   sistemas   publicos   e  prediais  de 
        distribuicao de agua e de drenagem de aguas residuais: ----------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  8396,  de  97.07.08, informando que 
        solicitou  ao  Governo  um   esclarecimento  sobre  a  materia  em 
        epigrafe.  Presente tambem parecer juridico sobre o assunto. ----- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento. 
        Aguardamos a  resposta  do  parecer  a  solicitacao  da  ANMP para 
        esclarecimento da situacao". ------------------------------------- 
 
        1.9 -  ANMP  -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS PORTUGUESES - 
        Novo regime juridico  dos  empreendimentos  turisticos - Decs.-Lei 
        167, 168 e 169/97, de 04 de Julho: ------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  9983,  de  97.07.22,  sugerindo  a 
        aplicacao da legislacao antiga  para  iniciacao de novos processos 
        de licenciamento, devido a  ausencia  de normas regulamentares aos 
        novos diplomas. -------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.10 - ANMP  -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS PORTUGUESES - 
        - Tratado  de Amesterdao/  Carta  Publica  do Comissario Marcelino 
        Oreja:------------------------------------------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n.  10153,  de 97.07.24, enviando copia da 
        carta em epigrafe. ----------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.11 - ASSOCIACOES DE PAIS  E ENCARREGADOS DE EDUCACAO  DOS ALUNOS 
        DA  ESCOLA  DO  1.  CICLO  DO  ENSINO  BASICO  N.  1  DE  SINES  - 
        Agradecimento - Montagem de som: --------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  8664, de 97.07.14, agradecendo apoio e 
        festa de finalistas no Salao do Povo.----------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
                                                                   .../...
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        1.12 -  CAMARA  MUNICIPAL  DE  ESTREMOZ  -  IX  Congresso  sobre o 
        Alentejo - Divulgacao: ------------------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  10325,  de  97.07.29,  solicitando 
        divulgacao de  informacao  que  anexa  (Programa  e Regulamento do 
        Congresso). ------------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho de:" Tomamos conhecimento". 
        Divulgue-se.  Inscrever o Sr. Vereador Cesar e Vereadora Carmem".- 
 
        1.13 - MUNICIPIO DA FIGUEIRA DA FOZ - Conferencia Internacional de 
        Pescas da Figueira da Foz - 26 a 28 de setembro/97: -------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  10248,  de 97.07.28, enviando convite 
        para participar na Conferencia em epigrafe. ---------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.14 - CAMARA MUNICIPAL  DE  REGUENGOS  DE  MONSARAZ - Coloquio "O 
        Sector Vitivinicola no Alentejo" - 15 de Agosto:------------------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  10327,  de 97.07.29, enviando convite 
        para participar no Coloquio em epigrafe. ------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.15 - CLUBE NAUTICO DE SINES - Subsidio Extraordinario: --------- 
        Presente  o  relatorio  das  Actividades  de  1996  e  o  Plano de 
        Actividades/Orcamento  para  1997.    Presente  Documento  com  as 
        despesas com a  reparacao  dos  "Optimist"  destinados a escola de 
        Vela, no valor de 676.697$00. ------------------------------------ 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  um subsidio 
        extraordinario   de  1.000  contos  que  inclui  a  reparacao  dos 
        "Optimist" e o apoio as actividades do CNS". --------------------- 
 
        1.16 - MOTO CLUBE AGUIAS DO OCEANO - Terrado na Feira de Agosto:-- 
        Presente req. c/ entrada n. 8259, de 97.07.03, solicitando isencao 
        do pagamento da taxa de terrado na Feira de Agosto/97. ----------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido.  Fica isento da 
        taxa de terrado". ------------------------------------------------ 
 
        1.17 -  CCR  ALENTEJO  -  COMISSAO  DE  COORDENACAO  DA  REGIAO DO 
        ALENTEJO - Construcao de um  pavilhao industrial modelado em Sines 
        - Candidatura  ao PORA; ------------------------------------------ 
        Presente informacao de  que  a  candidatura  atras referenciada se 
        encontra suspensa devido  a  dificuldades  financeiras  para a sua 
        aprovacao. ------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"A CMS  entende que este 
        projecto e muito importante para o Municipio de sines e que o PORA 
        deve ser reforcado  financeiramente.   Oficiar  o  Sr. Ministro do 
        Planeamento  transmitindo-lhe esta posicao". --------------------- 
 
        1.18 - COMISSAO DE MORADORES DO BAIRRO MARITIMO - Agradecimento:-- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  10187,  de  97.07.24, agradecendo o 
        emprestimo da  iluminacao  e  palco  para  as  Festas Populares do 
        Bairro. ---------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento".-- 
 
                                                                   .../...
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        1.19 - DIRECCAO  GERAL  DAS  FLORESTAS  -  DIVISAO DE PROTECCAO DA 
        FLORESTA  CONTRA  INCENDIOS  -   Grupo  de  Intervencao  de  Fogos 
        Florestais - Verao 97: ------------------------------------------- 
        da CMS  no  qual  se  solicitava  a  transferencia  de  900 contos 
        relativo ao subsidio atribuido  aos Bombeiros Voluntarios de Sines 
        para o Grupo de Intervencao de Fogos Florestais/97. -------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.20 -  DIRECCAO  REGIONAL  DO  AMBIENTE  E  RECURSOS  NATURAIS DO 
        ALENTEJO - Poluicao sonora proveniente do Bar "Toca do Zorro":---- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  8859,  de  97.07.17, informando ter 
        verificado haver infraccao ao disposto  no  n.  1 do art. 14 do DL 
        292/89 de 2 de Setembro, pelo facto de  nao existir ante-camara no 
        Bar, para acesso a esplanada existente, provocando a propagacao do 
        ruido para o exterior. ------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento.--- 
        Notifique-se o proprietario da  Toca  do  Zorro  para que reduza o 
        volume do  som  do  estabelecimento  a  partir  da meia-noite, nos 
        termos da lei. --------------------------------------------------- 
        Notificar,  tambem,  o  Miseria   Bar,  para  os  mesmos  efeitos. 
        Notificar os proprietarios da Toca  do Zorro e Metalurgico sobre a 
        proibicao de venda de  bebidas  para  consumo  na via publica, sob 
        pena de encerramento ou reducao do horario do estabelecimento".--- 
 
        1.21 - ESCOLA  DO  1.  CICLO  DO  ENSINO  BASICO  N.  1 DE SINES - 
        Subsidio -  Trabalhadores  requisitados  ao  Centro  de Emprego de 
        Sines - Despesas com seguro e subsidio de almoco: ---------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  10255,  de  97.07.28,  solicitando 
        comparticipacao estimada  em  50.000$00,  para  os  encargos com a 
        requisicao de 3 elementos para o proximo ano lectivo 1997/98.----- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        1.22 -  GOVERNO  CIVIL  DO  DISTRITO  DE  FARO  - Prova Desportiva 
        "Conducao de Olhos Vendados de uma Moto": ------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n. 10257, de 97.07.28, solicitando parecer 
        sobre a realizacao  da  prova  em  epigrafe  que  Anork Magic Show 
        pretende levar a efeito no dia 31 de Agosto, desde o Seixal a Vila 
        Real de Santo Antonio, conforme trajecto que anexa.--------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Nao se ve inconveniente". 
 
        1.23  -  PARQUE  NATURAL  SUDOESTE  ALENTEJANO  COSTA  VICENTINA - 
        Projecto de Decreto Regulamentar  e  proposta de classificacao das 
        lagoas de Santo Andre e da Sancha: ------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  6591, de 97.05.27, solicitando parecer 
        relativo  a  proposta  de  classificacao  e  projecto  de  Decreto 
        Regulamentar para criacao da  Reserva  Natural das lagoas de Santo 
        Andre e da Sancha. ----------------------------------------------- 
        Presente parecer tecnico da DPU. --------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o presente 
        parecer como posicao inicial da Camara Municipal, a qual so dara o 
        seu parecer final apos a audicao das entidades ligadas a pesca".-- 
 
                                                                   .../...
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        1.24 - INSTITUTO PORTUGUES  DO  LIVRO  R DAS BIBLIOTECAS - Rede de 
        Bibliotecas Publicas - Abertura do  6. processo de candidaturas:-- 
        Presente of. c/ entrada n.  5624,  de 97.05.07, informando sobre o 
        processo de  candidaturas  no  ambito  de  criacao  de Bibliotecas 
        Municipais (8 de Maio a 8 de Setembro/97.------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado a candidatura ao 
        IPLL.  Constituir o processo, nos termos da lei".----------------- 
 
        1.25 - MINISTERIO DA  CULTURA  -  Delegacao Regional da Cultura do 
        Alentejo - Programa Adaptacao e instalacao de recintos Culturais:- 
        Presente of. c/ entrada  n.  126, de 97.01.06, enviando formulario 
        do programa em epigrafe. ----------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"1 - Proceder a abertura 
        do concurso limitado para o  projecto  de adaptacao do Cine Teatro 
        Vasco da Gama a Centro  Municipal  da Cultura e das Artes; ------- 
        2 -Apresentar candidatura ao abrigo do Despacho Normativo n.46/96" 
 
        1.26  -  MINISTERIO  DA  CULTURA  -  Instituto  Portugues  da Arte 
        Cinematografica e Audiovisual -  Projecto  de Filme "Rede Vasco da 
        Gama": ----------------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  8730,  de 97.07.15, informando que ira 
        estar aberto (em Setembro) concurso  de Apoio Selectivo a producao 
        Cinematografica de longas Metragens. ----------------------------- 
        Mereceu, por maioria,  o  despacho  de:"Face  a resposta do IPACA: 
        1 - A  CMS  manifesta  junto  do  Sr.  Ministro  da  Cultura o seu 
        profundo desgosto porque  entende  que  o  filme  em que se propoe 
        colaborar deveria ser iniciativa do IPACA/MC; -------------------- 
        2 - A CMS  insiste  com  o  Ministerio  da  Cultura para que possa 
        decidir a realizacao desta  producao cinematografica em cooperacao 
        com os Municipios da Rede Vasco da Gama". ------------------------ 
        Os Vereadores Guinote e Idalino  nao concordam com esta posicao da 
        Camara que pretende  decidir  da  politica cultural do Ministerio. 
        Quanto a  producao  cinematografica  sobre  o  Vasco  da  Gama, as 
        realizacoes dos diversos municipios  saldaram-se por um lamentavel 
        fracasso. -------------------------------------------------------- 
 
        1.27 - POUSADA DA JUVENTUDE DE SINES - Placas de Sinalizacao:----- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  10510,  de  97.08.01, solicitando o 
        fornecimento e colocacao de placas de sinalizacao de existencia de 
        Pousada de Juventude, nos locais que assinala.-------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Deferido.  Ao cuidado do 
        Sr. Vereador Cesar". --------------------------------------------- 
 
        1.28 - SERVICO NACIONAL  DE  BOMBEIROS  -  Grupo de Intervencao de 
        Fogos Florestais - Verao 97: ------------------------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  10260,  de  97.07.28, informando nao 
        existir qualquer mecanismo  legal  para  transferencia da verba de 
        900  contos  referente   ao   subsidio   atribuido  aos  Bombeiros 
        Voluntarios de Sines. -------------------------------------------- 
        Mereceu, por maioria,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento. 
        Solicitar colaboracao ao Sr. Primeiro Ministro".------------------ 
        O Sr. Vereador  Idalino  considera  despropositado  este pedido de 
        "colaboracao" pois a CMS ja tem atribuido este tipo de subsidio em 
        anos anteriores sem que tivesse  sentido a necessidade de recorrer 
        ao Sr. Primeiro Ministro.----------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        1.29  -  FEIRA  DE  AGOSTO  1997  -  DIVERTIMENTOS  DE  ADULTOS  - 
        Adjudicacao: ----------------------------------------------------- 
        Presente   informacao   da   Fiscalizacao   Municipal   sobre   os 
        antecedentes quanto  a  inexistencia  de  qualquer  adjudicacao de 
        divertimentos de adultos e  informando haver, agora, uma proposta, 
        via telefone, do Sr. Jose  Luis  Mendonca, no valor de 100.000$00, 
        para instalacao de uma pista de automoveis e uma roda de avioes.-- 
        Homologado, por unanimidade, o  despacho  do Sr. Presidente datado 
        de 97.07.18, no sentido de adjudicar, por 100.000$00, a instalacao 
        de uma pista de automoveis e uma roda de avioes. ----------------- 
 
        1.30  -   COMISSAO   ORGANIZADORA   DAS   I  JORNADAS  DESPORTIVAS 
        MEDICO-FORENSES DO LITORAL ALENTEJANO -  Sines / Santiago do Cacem 
        - 3 a 5 de Outubro/97: ------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 9964, de 97.07.21, solicitando apoio na 
        oferta de um almoco  aos  cerca  de 100 participantes, na cedencia 
        dos pavilhoes  municipais  para  desenvolvimento  dos  jogos  e do 
        autocarro para eventuais deslocacoes dos participantes. ---------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  os  apoios 
        solicitados. A Comissao  Organizadora  tratara depois dos detalhes 
        com os Srs. Vereadores Correia e Cesar". ------------------------- 
 
        1.31 - ELISA  FERREIRA  MORAIS  BATALHA  -  Colocacao de janelas e 
        portas na habitacao sita na Rua da Constituicao de 1976, n. 6 - A: 
        Presente carta c/  entrada  n.  1314,  de  97.06.13, solicitando o 
        apoio para colocacao de janelas e portas na habitacao em epigrafe, 
        por nao ter possibilidades financeiras de proceder a tais obras.-- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  os  apoios 
        solicitados, considerando a debilidade economica da requerente.  E 
        revogado o despacho de 97.07.16".--------------------------------- 
 
        1.32 - FERNANDO JOSE DE MATOS PALMA - Denuncia: ------------------ 
        Presente carta  c/  entrada  n.  10418,  de 97.07.30, apresentando 
        denuncia   referente   a   investigacoes   levadas   a   efeito  a 
        Investifinatur e ao Sr.  Carmona  e  Silva,  havendo materia menos 
        clara ou mesmo  dolosa, pelo  que  solicita a intervencao junto da 
        Procuradoria  Geral  da  Republica,  Ministerio  Publico  ou mesmo 
        Policia Judiciaria,  para  levar  a  efeito  uma investigacao mais 
        cuidada, na legitima defesa dos interesses de varios lesados.----- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Conforme  solicitado 
        envie-se toda a documentacao ao Sr. Delegado do Ministerio Publico 
        da Comarca de Santiago do Cacem". -------------------------------- 
 
        1.33 - HELDER HENRIQUE DA  SILVA  DAVID - Proposta de aquisicao de 
        garagem: --------------------------------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1538,  de  97.07.15,  propondo  a 
        aquisicao de garagem anexa a sua residencia sita na Rua Marques de 
        Pombal, junto ao Banco Nacional Ultramarino. --------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Indeferido.  A Camara 
        Municipal nao pretende alienar este edificio pois e necessario aos 
        Servicos". ------------------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        1.34 - ISABEL DE JESUS  PALMA  GONCALVES  - Venda de quiosque sito 
        junto ao cruzamento da Av. D. Pedro I com a Rua Maria Lamas:------ 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  10335,  de  97.07.29, solicitando 
        autorizacao para vender o referido quiosque a Maria Emilia Pereira 
        Rosa Cristina. --------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        1.35 - JOSE ANTONIO TOMAS MACEDO  - Acidente de viacao no acesso a 
        rotunda  de Sines: ----------------------------------------------- 
        Presente carta c/ entrada n.  735, de 97.03.27, informando sobre a 
        ocorrencia de acidente com a  sua  viatura  no acesso a rotunda de 
        Sines e solicitando o pagamento dos prejuizos causados. ---------- 
        Presente informacao  da  Fiscalizacao  Municipal  de  que a Camara 
        Municipal nao tera  qualquer  responsabilidade  no acidente, pelas 
        razoes que expoe. ------------------------------------------------ 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o   despacho  de:"Concorda-se  com  a 
        informacao  da  Fiscalizacao   que   devera   ser  transmitido  ao 
        requerente".------------------------------------------------------ 
 
        1.36 - ELECTRO CENTRAL SINEENSE,  LDA - Alteracao de funcionamento 
        do estabelecimento "Horos  Kopus  Cafe"  -  Rua Marques de Pombal, 
        104: ------------------------------------------------------------- 
        Presente req. c/  entrada  n.  10263,  de  97.07.28, solicitando o 
        averbamento  no  alvara  de  funcionamento  do  estabelecimento em 
        epigrafe,  a  actividade  com  terminais  "Internet",  bem  como a 
        instalacao de  diversoes  electronicas,  tais  como  simuladores e 
        jogos electronicos. ---------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Nao se ve inconveniente 
 
        1.37 - COMUNICACAO E IMAGEM, LDA. - IMAGEM IMENSO - Relatorio:---- 
        Presente of. c/ entrada n.  10091, de 97.07.23, enviando relatorio 
        da accao de comunicacao  desenvolvida  por altura das comemoracoes 
        do  5. Centenario da partida de vasco da Gama para a India.------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
        Fotocopiar para os Srs. Vereadores. ------------------------------ 
 
        1.38 - REGULAMENTO DE TAXAS E LICENCAS - Alteracao:--------------- 
        Presente   informacao   da    Sra.   Directora   do   Departamento 
        Administrativo   e    Financeiro    sobre    a    necessidade   de 
        alteracao/aditamento ao  referido  regulamento,  face  aos pedidos 
        entretanto entregues na Camara  e relativos a: -Centro Policlinico 
        que  inclui  servicos  de  medicina  dentaria  e  enfermagem;  - e 
        Instituto de Beleza. --------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovados os pontos 5 e 
        6.  Enviar a Assembleia Municipal para aprovacao". --------------- 
 
        1.39 - ELEVACAO DA VILA DE SINES A CIDADE - Alteracao da coroa das 
        armas de Sines de 4 para 5 castelos: ----------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a presente alteracao. ----------------- 
                                                                   .../...
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        1.40 -  VASCO  DA  GAMA  ATLETICO  CLUBE  -  Construcao de piscina 
        coberta - Protocolo: --------------------------------------------- 
        Presente proposta  de  protocolo  de  colaboracao  entre  a Camara 
        Municipal de Sines e  o  VGAC,  com  o  objectivo de construir uma 
        piscina coberta. ------------------------------------------------- 
        Enviar o protocolo ao VGAC para apreciacao. ---------------------- 
 
        1.41 - GNR - GUARDA NACIONAL REPUBLICANA - Bar sito na Rua Antonio 
        Aleixo, n. 3 - B: ------------------------------------------------ 
        Presente of. c/  entrada  n.  10079,  de  97.07.23, informando nao 
        haver qualquer queixa respeitante ao bar em epigrafe. ------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.42  -  CONCURSO  PARA  DISTRIBUICAO  DE  LOTES  DE  TERRENO PARA 
        CONSTRUCAO DE HABITACAO - Editais 32 e 33/97:--------------------- 
        Presente pelos Servicos de Accao Social o processo sobre o assunto 
        em  epigrafe  e  informando  estarem  reunidas  as  condicoes para 
        publicacao da lista definitiva. ---------------------------------- 
        Deliberado,  por  maioria,  solicitar   a  todos  os  concorrentes 
        fotocopias dos  bilhetes  de  identidade.  Votaram  contra:  O Sr. 
        Presidente, a Sra. Vereadora Carmem e o Sr. Vereador Correia.----- 
        Deliberado,  por  maioria,  solicitar   a  todos  os  concorrentes 
        fotocopias das declaracoes de IRS  e  IRC. Votaram  contra:  O Sr. 
        Presidente e a Sra. Vereadora Carmem. ---------------------------- 
 
        1.43 - ASSOCIACAO CABOVERDEANA - Apoio para equipamento desportivo 
        Presente of. c/ entrada n.   10472, de 97.08.01, solicitando apoio 
        para   aquisicao   de   diverso   material   desportivo,  conforme 
        descrimina. ------------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Solicitar a Associacao 
        orcamento para aquisicao deste equipamento".---------------------- 
 
        1.44 - UNIVERSIDADE TECNICA DE  LISBOA - FACULDADE DE ARQUITECTURA 
        - estagios de fim de curso: -------------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  10487,  de  97.08.01,  solicitando 
        informacao sobre  a anuencia  da  Camara  Municipal ao Programa de 
        Estagios de fim de curso das licenciaturas. ---------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS esta disponivel 
        para  acolher  alguns  finalistas  estagiarios  de  acordo  com as 
 
        1.45 - ANMP  -  ASSOCIACAO  NACIONAL  DE  MUNICIPIOS PORTUGUESES - 
        Atribuicoes e competencias das Freguesias -  Lei n. 23/97, de 2 de 
        Julho: ----------------------------------------------------------- 
        Presente  circ.  c/  entrada   n.  10429,  de  97.07.31,  enviando 
        deliberacao do Conselho Directivo da  ANMP  e respectivo relatorio 
        sobre a materia em epigrafe. ------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1 - PROCESSO DISCIPLINAR  -  JOSE  MANUEL  COLACO DIOGO - Factos 
        ocorridos no armazem municipal da Rua da Floresta: --------------- 
                                                                   .../...
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        Presente  o  processo  disciplinar  instaurado  ao  funcionario em 
        epigrafe. -------------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade   e   escrutinio  secreto,  o  despacho 
        de:"Concorda-se  com  a   proposta   da  instrutora  do  processo. 
        Aprovado a  aplicacao da pena de multa de 30.000$00".------------- 
 
        2.2 - FERNANDO  JOSE  COSTA  CHAINHO  GONCALVES - Regularizacao do 
        pagamento  do  direito   de   superficie   -   lote   20,  ZIL  2: 
        Presente processo sobre o  assunto  em  epigrafe, dado nao ter ter 
        sido cumprido o despacho da reuniao de 97.06.04. ----------------- 
        Mereceu, por maioria, o  despacho  de:"A  CMS entende que devera o 
        requerente  pagar  o  direito  de   superficie  de  acordo  com  o 
        regulamento  aplicavel,  conforme  decisao  de  97.06.04". Votaram 
        contra, o Sr. Presidente, e os Srs. Vereadores Cesar e Correia.--- 
 
        2.3  - ORCAMENTO MUNICIPAL  1997 - ALTERAcAO N. 08:--------------- 
        Aprovada e homologada, por maioria,  com  os votos contra dos Srs. 
        Vereadores Guinote e Idalino, a   decisao do Sr. Presidente datada 
        de 97.07.22,  relativa  a  aprovacao  da  alteracao  orcamental em 
        epigrafe, que apresenta, quer  nas  reducoes  quer nos reforcos, o 
        valor de 19.000.000$00 ,    conforme   informacao  e  justificacao 
        apresentada pela Sra. Dra. Sara. --------------------------------- 
 
        2.4 - SANDRA NOEMIA MARTINS  DO  O  TELO  - Pedido de licenca para 
        ocupacao de via publica - Rua 1. de Maio - Snack-Bar: ------------ 
        Presente req. c/  entrada  n.  1424,  de  97.06.30,  solicitando a 
        licenca em epigrafe pelo periodo de 5 meses (Julho a Dezembro).--- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Aprovado a utilizacao da 
        esplanada ate ao fim de Setembro e ate as 24.00 H".--------------- 
 
        2.5 - ALVARO PEREIRA CORREIA - Aquisicao de terreno - Pagamento:-- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  8556,  de  97.07.10,  solicitando 
        autorizacao para efectuar o pagamento  do lote 1. do Loteamento do 
        Farol, no prazo mais dilatado possivel. -------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido. Deve proceder 
        a regularizacao da situacao no prazo  de 15 dias.  O valor m2 para 
        1997 e  igual  ao  de  1996  mais  5%,   nos  termos  do Orcamento 
        Municipal de 1997". ---------------------------------------------- 
 
        2.6 - SPORT LISBOA  E  SINES  -  Divida  de  consumo de agua - Rua 
        Alexandre Herculano, 12: ----------------------------------------- 
        Presente informacao da Seccao de  Taxas,  Licencas e Aguas sobre a 
        divida em epigrafe no valor de 9.729$00. ------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Passar o contrato para 
        VGAC. Deduzir do subsidio mensal".-------------------------------- 
 
        2.7 - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE  -  Divida  de  consumo de agua 
        - Rua Luis de Camoes e Ancorope, 711: ---------------------------- 
        Presente informacao da Seccao de  Taxas,  Licencas e Aguas sobre a 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Anular os juros de mora e 
        a taxa de execucao  fiscal.   Cobrar  a agua deduzindo ao subsidio 
                                                                   .../...
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        mensal". --------------------------------------------------------- 
 
        2.8 - CENTRO RECREATIVO SINIENSE - Divida de consumo de agua - Rua 
        Francisco Luis Lopes, 76:----------------------------------------- 
        Presente informacao da Seccao de  Taxas,  Licencas e Aguas sobre a 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Proceder a anulacao deste 
        processo, pois o CRS esta fechado".------------------------------- 
 
        2.9  -  CONCURSO LIMITADO PARA FORNECIMENTO DE UMA VIATURA TURISMO 
        5 LUGARES DIESEL:  ----------------------------------------------- 
        Presente o processo do concurso referido em epigrafe. ------------ 
        A Camara Municipal nao esta em condicoes orcamentais de proceder a 
        aquisicao  desta  viatura.  Considerar  no  Orcamento  para  1998. 
 
        2.10  - CONCURSO LIMITADO PARA  FORNECIMENTO DE UMA VIATURA PICK - 
        UP, CABINE DUPLA: ------------------------------------------------ 
        Presente o processo do concurso referido em epigrafe. ------------ 
        Nao e possivel proceder a  aquisicao desta viatura, tendo em conta 
        as  aquisicoes  de  maquinas   e  viaturas  deliberadas  em  1997. 
        Contemplar no Orcamento para 1998. ------------------------------- 
 
        2.11 -  PARQUE  MUNICIPAL  DE  CAMPISMO  DE  SINES  -  Proposta de 
        alteracao ao contrato de concessao: ------------------------------ 
        Presente o processo sobre o assunto em epigrafe que inclui parecer 
        do Dr.  Leonel  referindo  que,  para  satisfazer  a  pretensao do 
        concessionario,  tornar-se-ia  necessario   a   abertura  de  novo 
        concurso em cujo  programa  e  caderno  de  encargos se tivesse em 
        conta  a  taxa  de  inflacao   como  medida  da  actualizacao  das 
        prestacoes pecuniarias.------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  concorda com o 
        parecer do dr. leonel.  Informe-se o concessionario". ------------ 
 
        2.12 -  LEGALIZACAO  DO  LOTEAMENTO  MUNICIPAL  DA ZONA INDUSTRIAL 
        LIGEIRA 2: ------------------------------------------------------- 
        Presente   informacao   da    Sra.   Directora   de   Departamento 
        Administrativo  e   Financeiro   solicitando,   para   efeitos  do 
        competente registo, a aprovacao  global do Loteamento em epigrafe, 
        de acordo com  a  planta  de  sintese,  que  contem os elementos a 
        seguir transcritos, para efeitos de registo nos termos do  art. 64 
        n. 1, alinea a) conjugado com o  art.  8. do DL  448/91 de  29  de 
        Novembro, e por forca dos arts. 35.  n. 1, 36.  n. 1  e  38  todos 
        do Plano Director Municipal  ratificado  pela Portaria 623/90 de 4 
        de Agosto e  publicado  no  D.R.  I  Serie  n.  179,  que preve  a 
        existencia da area industrial,  abreviadamente, denominada ZIL II, 
        e ainda tendo em conta que  o  D.L.  119/89  de 14 de Abril no seu 
        art. 4.  ns.  2  e  3  "atribui  ao  Municipio de Sines a Gestao e 
        Administracao da ZIL II, cabendo  nomeadamente a C.M.S. a execucao 
        e manutencao de todas as infraestruturas":------------------------ 
 
         a) - Area total do Loteamento  -  605.000,00 m2; 
                                                                   .../...
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                b) - Sito nos  artigos, 180 (P) Seccao I, 4J, 5 (P) J, 
                     6 (P) I, 7J, 8 J, 10  (P) J, 12  (P) J, 42 (P) J, 
                     48 (P) J. 
                c)  -   Constituido   por   470   lotes  destinados  a 
         actividade de natureza industrial  e restaurantes  com a area 
         total de 421.793,358 m2. 
                     SENDO: 
                 1 -   2 lotes com a area de  2.016,000 m2 
                 2 -   1 lote   "  "  "   "   6.441,000 m2 
                 3 -   1  "     "  "  "   "   1.848,000 m2 
                 4 -   1  "     "  "  "   "     504,000 m2 
                 5 -   1  "     "  "  "   "   1.120,000 m2 
                 6 -   1  "     "  "  "   "     730,000 m2 
                 7 -   5 lotes  "  "  "   "   1.015,000 m2 
                 8 -   1 lote   "  "  "   "   5.718,000 m2 
                 9 -   1  "     "  "  "   "   2.764,000 m2 
                10  -  2 lotes  "  "  "   "   1.518,000 m2 
                11 -   1 lote   "  "  "   "   2.376,000 m2 
                12 -   1  "     "  "  "   "   1.972,000 m2 
                13 -   1  "     "  "  "   "  10.000,000 m2 
                14 -   1  "     "  "  "   "  24.000,000 m2 
                15 -   1  "     "  "  "   "   8.000,000 m2 
                16 -   2 lotes  "  "  "   "   5.000,000 m2 
                17 -   1 lote   "  "  "   "   1.200,000 m2 
                18 -  10 lotes  "  "  "   "   4.000,000 m2 
                19 -   2  "     "  "  "   "   1.500,000 m2 
                20 -   1  "     "  "  "   "   6.000,000 m2 
                21 -  40  "     "  "  "   "     150,000 m2 
                22 - 158  "     "  "  "   "     100,000 m2 
                23 -  47  "     "  "  "   "     200,000 m2 
                24 -   1 lote   "  "  "   "  10.017,000 m2 
                25 -   1  "     "  "  "   "   3.000,000 m2 
                26 -   1  "     "  "  "   "   3.086,000 m2 
                27 -   1  "     "  "  "   "   2.482,000 m2 
                28 -   1  "     "  "  "   "   4.768,000 m2 
                29 -   1  "     "  "  "   "   5.940,000 m2 
                30 -   1  "     "  "  "   "   3.096,600 m2 
                31 -   1  "     "  "  "   "   1.980,000 m2 
                32 -   2  lotes "  "  "   "   2.343,000 m2 
                33 -   2  "     "  "  "   "   4.026,000 m2 
                34 -   1 lote   "  "  "   "   2.772,000 m2 
                35 -   1  "     "  "  "   "   3.300,000 m2 
                36 -   1  "     "  "  "   "   2.000,000 m2 
                37 -   1  "     "  "  "   "   2.046,000 m2 
                38 -   1  "     "  "  "   "   2.254,000 m2 
                39 -   1  "     "  "  "   "   3.564,000 m2 
                40 -   1  "     "  "  "   "   5.200,000 m2 
                41 -   1  "     "  "  "   "   3.477,700 m2 
                42 -   2 lotes  "  "  "   "     275,000 m2 
                43 -   1 lote   "  "  "   "     500,000 m2 
                44 -  22 lotes  "  "  "   "     300,000 m2 
                45 -   2  "     "  "  "   "     120,000 m2 
                46 -   1 lote   "  "  "   "     450,000 m2 
                                                            .../...
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                47 -   1 lote  com a area de       510,000 m2 
                48 -   1  "     "  "  "   "     20.000,000 m2 
                49 -   9 lotes  "  "  "   "      1.050,000 m2 
                50 -   1 lote   "  "  "   "        525,000 m2 
                51 -   2 lotes  "  "  "   "        262,500 m2 
                52 -  53  "     "  "  "   "         50,000 m2 
                53 -   1 lote   "  "  "   "      3.276,000 m2 
                54 -   1 lote   "  "  "   "      1.008,000 m2 
                55 -   3 lotes  "  "  "   "        252,000 m2 
                56 -   2  "     "  "  "   "        324,000 m2 
                57 -   1 lote   "  "  "   "        432,000 m2 
                58 -   2 lotes  "  "  "   "        216,000 m2 
                59 -   1  "     "  "  "   "      2.007,550 m2 
                60 -   1  "     "  "  "   "      2.407,550 m2 
                61 -   1  "     "  "  "   "      3.048,750 m2 
                62 -   4 lotes  "  "  "   "      3.046,425 m2 
                63 -   2  "     "  "  "   "      2.042,660 m2 
                64 -   1 lote   "  "  "   "      1.530,750 m2 
                65 -   1  "     "  "  "   "      4.898,325 m2 
                66 -   1  "     "  "  "   "      2.042,383 m2 
                67 -   1  "     "  "  "   "      3.564,620 m2 
                68 -   1  "     "  "  "   "      1.209,080 m2 
                69 -   1  "     "  "  "   "      1.225,370 m2 
                70 -   1  "     "  "  "   "      5.094,800 m2 
                71 -   1  "     "  "  "   "      2.192,350 m2 
                72 -   1  "     "  "  "   "      5.162,200 m2 
                73 -   1  "     "  "  "   "      2.905,530 m2 
                74 -   3 lotes  "  "  "   "        614,790 m2 
                75 -   1 lote   "  "  "   "        617,310 m2 
                76 -   4 lotes  "  "  "   "      1.000,000 m2 
                77 -   1 lote   "  "  "   "      1.771,000 m2 
                78 -   1  "     "  "  "   "      9.900,000 m2 
                79 -   4 lotes  "  "  "   "      4.849,000 m2 
                80 -   1 lote   "  "  "   "      9.815,000 m2 
                81 -   1  "     "  "  "   "      7.601,100 m2 
                82 -   2 lotes  "  "  "   "      1.048,050 m2 
                83 -   2  "     "  "  "   "      1.623,450 m2 
                84 -   2  "     "  "  "   "      2.021,500 m2 
                85 -   2  "     "  "  "   "      3.061,500 m2 
                86 -   8  "     "  "  "   "        503,750 m2 
                87 -  10  "     "  "  "   "        400,000 m2 
                88 -   2  "     "  "  "   "        230,000 m2 
                d) - Area de Estacionamentos e Arruamentos = 88.110.000 m2 
                e) - Area para Passeios                    = 58.240,642 m2 
                f) - Zona Verde                            = 36.856,000 m2 
                g) - Confrontacoes: 
        A  Norte  -  Estrada da  Afeiteira,  artigos 41, 42, 44, 45, todos 
        da Seccao J e artigos 180 e 187, ambos da Seccao I.--------------- 
        A Sul - Artigos 5, 10, 40,  43  e  45, todos da Seccao J e artigos 
        193, 194, 195, 198, 199 e 200 todos da Seccao I.------------------ 
        A Nascente - Artigo 200 da Seccao I. ----------------------------- 
        A poente - Artigos 5, 6, 7, 8, 12 e 48 todos da Seccao J. -------- 
                                                                   .../...
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        Aprovado, por unanimidade, o loteamento da ZIL 2. ---------------- 
 
        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
        1 - GAT  GRANDOLA  -  GABINETE  DE  APOIO TECNICO - Polidesportivo 
        Descoberto do Bairro Maritimo: ----------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.   651, de 97.07.28, enviando elementos 
        referentes a alteracao do projecto em epigrafe. ------------------ 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o projecto. 
        Envie-se para os devidos efeitos a Junta de Freguesia de Sines e a 
        Comissao de Moradores do Bairro Maritimo".------------------------ 
 
        2  -  PLURICOOP  COOPERATIVA   DE   CONSUMO,  CRL  -  Projecto  de 
        Desenvolvimento Cooperativo no Concelho de Sines: ---------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  649,  de  97.07.28,  informando da 
        concordancia  na  implantacao  da  Loja  Coop  no  Loteamento  das 
        Percebeiras. ----------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por   unanimidade,   o   despacho   de:"A   CMS  nao  ve 
        inconveniente em proceder a  alteracao  do  loteamento por forma a 
        responder as solicitacoes da  Pluricoop.   A CMS procedera a venda 
        do terreno a precos normais previstos no Orcamento/97". ---------- 
 
        3 - ALVARA 1/92  DA  INVESTIFINATUR  (ARTIGO  30  EE PORTO COVO) - 
        Situacao dos lotes e das garantias: ------------------------------ 
        Presente pela Sra. Vereadora Carmem  informacao sobre o assunto em 
        epigrafe. -------------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  maioria,   o  despacho  de:"Proceder   ao   registo 
        imediato das  hipotecas  garantia  do  processo  de loteamento, se 
        necessario por via  dos  Servicos  Centrais  dos  registos, face a 
        informacao do DAF.   Notificar  o  loteador  para  que complete as 
        obras de urbanizacao, no prazo  de tres meses".------------------- 
        Votaram  contra  os  Srs.  Vereadores  Guinote  e  Idalino,  pelas 
        seguintes razoes: As decisoes que a Camara Municipal de Sines toma 
        sucessivamente sobre este assunto  sao  a  prova provada dos erros 
        cometidos e da impotencia com que se depara para promover a defesa 
        dos interesses dos municipes. ------------------------------------ 
 
        IV - IMPRENSA: Foram vistos  e  analisados os recortes de imprensa 
        de interesse para o Municipio.------------------------------------ 
 
        V  - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 20.30 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
                                    O PRESIDENTE, 
 
                                    -------------------------------------- 
 
                                                                  .../...
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                                    OS VEREADORES, 
 
                                    -------------------------------------- 
 
                                    -------------------------------------- 
 
                                    -------------------------------------- 
 
                                    -------------------------------------- 
 
                                    -------------------------------------- 
 
                                    -------------------------------------- 
 


